

Une salle pleine pour l'éducation et l'autorité

PEAUGRES

L'éducation d'un enfant n'est pas simple, cela se saurait ! En effet, savoir valoriser l'enfant sur ses points forts et a contrario savoir appliquer une sanction immédiate lorsqu'il a fait une bêtise, tel fut le thème de la soirée qui remporta un franc succès.

Solange Vialle, psychologue pour enfants, a animé la soirée sous un angle détendu et, selon les situa-



Une assistance composée en grande partie de mamans, très attentives, car c'est entre 0 et 3 ans que se joue la transmission des règles élémentaires.

tions décrites, le vécu ressortait chez beaucoup de mamans.

Autorité, règles de l'éducation, sanctions en fonction de l'âge de l'enfant... tout un panel de questions auxquelles la psychologue a répondu et ce avec une réelle clarté et professionnalisme.

« L'enfant a besoin de s'ennuyer... »

Quelques conseils : « *trop stimuler un enfant n'est pas bon car il a parfois besoin de s'ennuyer pour se découvrir, donner des valeurs à l'enfant telles que rester assis à table sans avoir le droit de se lever, fixer une heure pour se coucher la semaine mais en*

revanche être plus souple le week-end... »

Quant aux aspects non négociables où les parents doivent être stricts, il s'agit de tout ce qui touche à la sécurité (ne casse pas, tape pas, traverse pas). En clair, essayer d'adapter l'enfant dès son plus jeune âge à respecter des règles comme dans le monde des adultes.

A travers cette soirée, les participants ont pu repartir avec un torrent d'informations, d'astuces et de conseils sur la façon d'approcher plusieurs thèmes de l'éducation infantile et ce afin d'aider de très nombreuses mamans.

Une soirée que toutes espèrent voir se renouveler sous un thème différent.

OLIVIER ENTRESSANGLES



Solange Vialle,
psychologue pour enfants.